
GOVERNOR’S
自らの心を解放し明るく学んで楽しく奉仕
Clear your mind, learn enthusiastically, and serve beyond expectations. 

MONTHLY LETTER
国際ロータリー第2840地区［群馬］2023-2024 年度

ガバナー月信
2024.3
Vol.9



2023 〜 2024 年度の国際ロータリー
RI 会長　テーマとロゴ

2023 〜 2024 年度の 2840 地区
地区ガバナー　スローガンとロゴ

自らの心を解放し明るく学んで楽しく奉仕



2023-2024    Vol.09  1

2023-2024  Vol.09

C o n t e n t s

メッセージ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
ガバナーメッセージ………………………………………………………………………………… 2

各種報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
第２分区Bガバナー補佐代行者就任のお知らせ… ……………………………………………… 4

保坂ガバナー公式訪問備忘録……………………………………………………………………… 5

米山記念奨学生選考会……………………………………………………………………………… 7

DEI フォーラム… …………………………………………………………………………………… 8

第４回ガバナー諮問委員会・第2回地区三役連絡会議… …………………………………… 10

第４回ガバナー補佐会議………………………………………………………………………… 11

第1分区インターシティミーティング… ……………………………………………………… 12

第2分区Aインターシティミーティング……………………………………………………… 14

森年度　第1回地区ラーニング・管理運営委員会… ………………………………………… 15

森年度　第２回地区ラーニング・管理運営委員会…………………………………………… 16

森年度　地区チーム研修セミナー……………………………………………………………… 17

クラブ寄稿　伊勢崎東RC・伊勢崎南RC第16回ママチャリ日本グランプリ参加……… 18

お知らせ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
2023-2024年度　下期地区主要行事予定表………………………………………………… 20

2024-2025年度　年度前・上半期地区主要行事予定表（案）… ………………………… 22

ロータリーコーディネーターNEWS…………………………………………………………… 23

出席報告・My…Rotary 登録率…………………………………………………………………… 27

新会員紹介………………………………………………………………………………………… 29

新会員　入会実績報告（1月末現在）…………………………………………………………… 31

訃報………………………………………………………………………………………………… 32

ガバナー事務所よりお願い……………………………………………………………………… 34

GOVERNOR’S 
MONTHLY LETTER



2    GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

メンタルヘルスについて

今日まで、4ヶ所のＩＭ（インターシティーミーティング）に参加

させていただきました。この内、3ヶ所で講演のテーマがメンタルヘルスに関するものでした。そし

て2ヶ所は「メンタルヘルス」そのものでした。

皆様ご存知の如く、本年度ＲＩ会長ゴードン・Ｒ・マッキナリーさんは、重点項目にメンタルヘル

スを加えました。そして「世界に平和をもたらすには、まず自らの心の中に平和をもたらすことです」

とも述べられております。このことは、次年度ＲＩ会長のステファニー・アーチックさんも同様のこ

とを国際協議会で述べておられます。また、「心の中に平和をもたらすためには、自分や他人を責め

ないこと」と言う覚者もおります。

昨年の10月 21日、当地区で開催した地区リーダーシップセミナーの講師、山本晴義先生は、そ

のお話の中で「自分なりのストレス解消法を持つ」ことが大切とし、

　①…好きなことを楽しむ

　②…自然と触れ合う

　③…身近な相談相手、愚痴を言える相手を作る

　④…リラクゼーション法を行う

　⑤…専門家に相談する

と述べられましたが、皆様はこの内いくつの解消法をお持ちでしょうか。私は③が苦手ですし、⑤

は相談したことがありません。

ところで、最近、自己犠牲や自虐的でうつ病になった人が改善できた方法を自ら書いた本「量子力

学的実践術」村松大輔著（サンマーク出版）を友人からプレゼントされました。著者が東京大学工学

部卒業なので、何やら難しそうなタイトルですが、少し読んでみました。その中で、うつ病を改善す

る方法として著者が実践したのが

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2840地区
　2023-2024年度

　ガバナー　保　坂　充　勇（沼田RC）
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1つめは「自分を褒める」ことでした。例示されているのは、

　・…朝起きた私、えらいよね

　・…今日、会社に行った俺、すごいな

　・…服を洗濯機に入れた私、よくやったね

いつもやっている当たり前のことを、「○○した私」という主語として入れることが大事だそうです。

また、慣れてきたら、他者との関係を褒めるのだそうです。例えば、「今朝、会社の人に『おはよう』

と言えた私、挨拶できてえらい。」というものです。

このようなことは、特に倦怠感があるときには有効だと思います。私も、この本を読んでから、や

や落ち込み気味のときに、書き出しはしませんが、心の中で自分を褒めるようにしています。

2つめは「おかげ日記」をつけること。例示すると、

　・…普段話さない○○さんと話せた。おかげで彼女のことが少し分かった。

　・…朝、妻とケンカした。帰宅後、妻に「朝の言い方きつかった、ごめん。」と謝れた。

おかげで仲直りできたし、嫌な気持ちを引きずらないで済んだ……等々です。

多くの皆様には不要な話かもしれませんが、自分の環境は自分で作り出していると言われます。最

近どうも上手く事が運ばない、運が悪いと思う人は、やってみてはいかがでしょうか？もし改善でき

たなら、とても素晴らしいことだと思います。
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ガバナー月信２月号『訃報』でもお知らせをいたしましたが、2023-2024年度第２分区Bガバナー
補佐の田島正広氏が、2024年 1月ご逝去されました。
本年度の上半期をガバナー補佐として精力的に活動され地区運営に大変ご尽力頂きましたので哀惜
の念に耐えません。しかしながら、本年度もまだ下半期途中の時期でございますので、田島さんに代
わりガバナー補佐の活動をして頂ける方に代行を依頼し、ご就任頂きましたので下記にご紹介致しま
す。

第２分区Bガバナー補佐代行

久　保　木　雅　彦   氏（伊勢崎RC）

【直近のロータリー歴】
2022-2023年度　第２分区Bガバナー補佐
2021-2022年度　伊勢崎RC　クラブ会長
2020-2019年度　伊勢崎RC　クラブ幹事
2019-2020年度　地区副幹事

第２分区Ｂ

ガバナー補佐代行者就任のお知らせ

国際ロータリー第2840地区

　2023-2024年度　ガバナー　保　坂　充　勇（沼田RC）
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公式訪問備忘録
保坂ガバナー公式訪問
保坂年度公式訪問の例会場の様子を掲載いたします

碓氷安中RC　2月1日

高崎東RC　2月8日

前橋北RC　1月29日 太田西RC　1月31日

新田RC　2月7日

太田中央RC　２月9日
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高崎南RC　2月13日

館林RC　2月16日

沼田RC　2月27日

草津温泉RC　2月14日

藤岡北　2月20日
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米山記念奨学生選考会

日　時／２０２４年１月２１日（日）１０：００～１４：３０
場　所／前橋問屋センター会館
出席者／保坂充勇ガバナー、竹内正幸米山記念奨学委員会アドバイザー、森　末廣ガバナーエレクト、

竹中　隆ガバナーノミニー、関　真一代表地区幹事、後藤圭一地区幹事、
高沢克治米山記念奨学委員長ほか副委員長・委員、西田俊太郎地区副幹事、
須田千秋地区副幹事、大友一之次年度地区副幹事

報告書／米山記念奨学委員会委員　由井政喜（伊勢崎ＲＣ）

１月２１日（日）、保坂ガバナー、竹内パストガバナー（米山記念奨学委員会アドバイザー）同席
のもと、米山記念奨学生選考会が実施されました。冒頭に高沢委員長の選考における注意事項が再度
確認され２８名の面接を行いました。自分も含め初めて選考に関わる委員も多くしっかりと公正に審
査できるか不安や緊張もありましたが、竹内パストガバナーや高沢委員長のご助言を参考に何とか無
事におこなうことができました。また学生さんたちも大変緊張した様子で面接に挑まれておりました
のが印象的でした。選考基準に関しては、事前に「研究計画書」、「小論文」などの書類審査を経て、
面接では①人柄の印象（身だしなみ）②日本留学の目的・将来の方針・ビジョン③自己表現力④コミュ
ニケーション能力⑤異文化に関する関心と理解⑥ロータリー運動に対する関心度などが選考の基準と
なりました。

面接終了後、審議の結果１７名の奨学生が無事決定されました。自分たちの選考した学生たちが今
後、様々な分野で活躍してくれることを期待し、見守っていきたいと思います。
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DEI フォーラム

日　時／2024年 1月28日（日）14：00～ 16：30
場　所／前橋商工会議所会館　2F　サクラ
出席者／保坂充勇ガバナー、竹内正幸パストガバナー、森　末廣ガバナーエレクト、

竹中　隆ガバナーノミニー、富岡政明ガバナー補佐、金谷光明ガバナー補佐、
飯田知義ガバナー補佐、島　正一ガバナー補佐、三好建正ガバナー補佐、
関　真一代表地区幹事、望月和子DEI 推進委員長、片貝喜一郎DEI 推進副委員長、
小中和子DEI 推進委員、金井　敦DEI 推進委員、佐藤貴江DEI 推進委員、
羽鳥紫乃DEI 推進委員、片桐正人DEI 推進委員、地区副幹事13名
第１分区（15名）、第２分区A（11名）、第２分区B（14名）、第３分区（14名）、
第４分区A（10名）、第４分区B（７名）第５分区（11名）第６分区（11名）

報告者／地区副幹事　須田千秋（沼田RC）

国際ロータリー第２８４０地区「DEI フォーラム」が２０２４年１月２８日に前橋商工会議所会館
において、１４０名の参加で開催されました。まず初めに、保坂充勇ガバナーより能登半島地震の当
地区の対応についてお話がありました。そして、本日のDEI の重要性について、保坂ガバナーの主観
を交えてご挨拶をいただきました。
DEI 推進委員会になって初めてとなったこのフォーラムでは、望月和子DEI 委員長より女性ネット
ワーク委員会がなぜ、DEI 推進委員会になったのか経緯を踏まえて本日の趣旨説明がなされました。
DEI ガイダンスではRI におけるDEI の主張の経緯と多様性、公平性、インクルージョンに関する
方針や取り組みの説明を受け、地区内のロータリーにおけるDEI 推進の支援と理解を深める目的で行
われたグループディスカッションでは、DEI の実践という形でクラブ内の実情や課題に沿って活発な
意見交換がなされました。

次　第

14：00… ガバナー挨拶… ガバナー… 保　坂　充　勇
14：05… 本日の趣旨説明… DEI 推進委員会委員長… 望　月　和　子
14：15… DEI ガイダンス… ガバナーエレクト… 森　　　末　廣
14：30… DEI に関する意識調査2023… DEI 推進委員会委員長… 望　月　和　子
… … DEI 推進委員（RAC）… 片　桐　正　人
15：10… グループディスカッション… ８グループ
16：10… グループ発表
16：25… 講　評… DEI 推進委員会アドバイザー… 竹　内　正　幸
16：30… 閉　会… DEI 推進委員会副委員長… 片　貝　喜一郎
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第４回　ガバナー諮問委員会

日　時／2024年２月17日（土）　１０：３０～１２：００
会　場／前橋商工会議所　２F　ローズ
出席者／保坂充勇ガバナー、森田　均パストガバナー、曽我隆一パストガバナー
　　　横山公一パストガバナー、牛久保哲男パストガバナー、福田一良パストガバナー
　　　安藤震太郎パストガバナー、疋田博之パストガバナー、竹内正幸パストガバナー
　　　生方　彰パストガバナー、宮内敦夫パストガバナー、森田高史パストガバナー
　　　山田邦子パストガバナー、足立　進パストガバナー、中野正美パストガバナー
　　　森　末廣ガバナーエレクト、竹中　隆ガバナーノミニー
　　　関　真一代表地区幹事、後藤圭一地区幹事、栁田秀男地区幹事　　
　　　小暮正人地区会計長、松島宏明地区財務委員、長島章博財務委員　出席者23人
報告者／地区副幹事　津久井　功（沼田RC）

日　時／2024年２月17日（土）　16：10～ 17：10
会　場／前橋商工会議所　２F　ローズ
出席者／保坂充勇ガバナー、中野正美パストガバナー

森　末廣ガバナーエレクト、竹中　隆ガバナーノミニー、関　真一代表地区幹事、
後藤圭一地区幹事、栁田秀男地区幹事、小暮正人地区会計長、
松島宏明地区財務委員、出席者９人

報告者／地区副幹事　津久井　功（沼田RC）

第４回ガバナー諮問委員会が下記次第により前橋商工会議所会館で開催されました。

司会　代表地区幹事　関　真一
【ガバナー挨拶】　ガバナー　保坂充勇

【諮問事項】　１，保坂年度　　１件　　２，森年度　　２件

【報告事項】　１，保坂年度　10件　　２，森年度　　１件　

第２回地区三役連絡会議が下記次第により前橋商工会議所会館で開催されました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会　代表地区幹事　関　真一
【ガバナー挨拶】　ガバナー　保坂充勇

【議事】　　　　　森年度引継ぎ事項

第２回　地区三役連絡会議
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第４回

ガバナー補佐会議　

日　時／２月19日（月）13：00～ 16：00
場　所／前橋問屋センター会館（ガバナー事務所）
出席者／保坂充勇ガバナー、富岡政明ガバナー補佐、須永博之ガバナー補佐、清水英也ガバナー補佐、

金谷光明ガバナー補佐、飯田知義ガバナー補佐、島　正一ガバナー補佐、
三好建正ガバナー補佐、久保木雅彦ガバナー補佐代行、関　真一代表地区幹事、
津久井　功地区副幹事、戸部聖之地区副幹事、

報告者／地区副幹事　戸部聖之（沼田RC）

【議　事】
１．各クラブの現状
・会員増強　　　　・ロータリー財団年次基金　　・ポリオプラス…
・米山記念奨学金　・マイロータリーの登録率　　・その他
２．ガバナー補佐年間活動報告
３．その他

上記の議題について、活発な意見交換がなされました。
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今年度の第1分区 IMのテーマは「楽しい奉仕を考える」としました。
新型コロナ感染拡大などで昨今、各奉仕活動がどのようにできたのか、また今後どうのように活動
をしていくべきなのか、各クラブの奉仕活動を参考に出来る様、映像を使い、報告をして頂きました。
保坂ガバナーより発表した6クラブの各奉仕と今後取り組むであろう楽しい奉仕の形についての期
待の言葉を講評としてお話しいただきました。　ありがとうございました。
改めて、ご出席をいただきました皆様には感謝を申し上げます。誠にありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

第 1 分区
インターシティミーティング
日　時／2024年 2月3日（土）　第1部　Meeting　15：00～ 17：00
　　　　　　　　　　　　　　　　第2部　懇親会　　17：15～ 19：00
会　場／前橋商会議所会館　IM：2Fローズ　懇親会：2Fサクラ
テーマ／楽しい奉仕を考える
来　賓／保坂充勇ガバナー、曽我隆一パストガバナー、山田邦子パストガバナー

足立　進パストガバナー、関　真一代表地区幹事、小倉　仁地区副幹事
出席者／富岡政明ガバナー補佐、前橋RC10名、前橋西RC16名、前橋東RC19名

前橋南RC16名、前橋中央RC12名、前橋北RC39名
発表者／増田晋一（前橋RC）、石渡啓介（前橋西RC）、戸塚和昭（前橋東RC）

狩野俊嗣・古澤泰明・大坪伸二（前橋南RC）、岡田忠彰・渋沢優一郎・
小磯正康（前橋中央RC）、塩谷勝利・亦野高裕（前橋北RC）

報告者／ IM 実行委員長　川口　武志（前橋北RC）
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2024年 2月10日（土）16時より美喜仁桐生文化会館スカイホールにて、第2分区Ａのインター
シティミーティングが開催されました。ご来賓として保坂充勇ガバナー、森末廣ガバナーエレクト、
須永博之第2分区Ａガバナー補佐、関真一代表地区幹事、木下康彦第2分区Ａ担当副幹事をお迎えし、
分区内4クラブから多くの会員にご参加をいただくことができました。
メインテーマを「温故知新」として、4名の各クラブを代表した先輩ロータリーアンに、それぞれ

の豊富な経験の中から、桐生地区のロータリークラブの変遷や各ク
ラブの歴史や思い出、四つのテストの考え方等有意義なお話をおう
かがいすることができました。当分区の歴史や情熱を感じることが
でき、入会歴にかかわらず、今後のロータリーライフに活かしてい
くことができるものと感じました。
ＩＭ終了後は久々にフルバージョンともいえるガバナー歓迎会を
開催しました。各クラブの会員が入り混じったテーブルでは活発に、
和やかに歓談の花が咲き、クラブ間での懇親も深まったことと思い
ます。途中でクラブごとの記念撮影をし、次年度の会長・幹事の紹
介をいたしました。
短い時間ではありましたが、とても楽しいひと時を過ごすことが
できました。

第 2 分区Ａ

インターシティミーティング

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　桐生ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　大　友　一　之
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森年度

第 1 回 地区ラーニング・管理運営委員会
日　時／2024年 1月29日（月）　15：00～ 16：30
会　場／ガバナー事務局
出席者／森　末廣ガバナーエレクト、森田高史副委員長、足立　進副委員長、

新井良和委員、清水英也委員、津久井　功委員、関口俊介RLI 推進委員長
松島宏明地区会計長、後藤圭一地区幹事

報告者／地区幹事　後藤圭一（桐生RC）

地区ラーニング・管理運営委員会として、ガバナーを補佐し、クラブや地区のリーダーに対する研
修を企画・支援していくという役割と任務について森田副委員長より説明がなされ、森年度の委員会
メンバーの意思統一がなされました。
森ガバナーエレクトから国際協議会の報告があり、2月に開催される地区チーム研修セミナーのプ
ログラムにその内容をどう反映していくか話し合いが行われ、各委員長の事業発表の手順や当日の役
割などを委員会メンバーの意見をいただき決定しました。
また3月に開催される会長エレクト・次年度幹事セミナーについてもガイダンスや分科会の内容を
中心に議論が行われました。
次回委員会は2月19日（月）15時より開催します。
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森年度

第 2 回 地区ラーニング・管理運営委員会
日　時／2024年 2月19日（月）15：00～ 16：30
会　場／ガバナー事務所
出席者／保坂充勇ガバナー、森末廣ガバナーエレクト、森田高史副委員長、

足立　進副委員長、新井良和委員、清水英也委員、津久井　功委員、飯田知義委員、
君島准逸委員、関口俊介RLI 推進委員長、後藤圭一地区幹事、松島宏明地区会計長

報告者／地区副幹事　桑原志郎（桐生RC）

森年度の「第2回地区ラーニング・管理運営委員会」が開催され、主に「会長エレクト・次年度幹
事研修セミナー」の内容について活発な意見交換がなされました。
議　題
会長エレクト・次年度幹事研修セミナーについて
・2024年 3月16日 ( 土 ) に桐生商工会議所会館にて開催。
・次第に本田委員長の分科会ガイダンスを追加。分科会で討議する内容について解説をしてもら
う。

・分科会は会長エレクト、次年度幹事は別のグループで行う。
・分科会テーマは「多様性のあるクラブを築くにはどうすればよいか？」
　　　　　　　　　「ロータリー賞の目標と達成方法」
・前もって会長エレクト・次年度幹事には各ロータリークラブの課題・要望・長所等のアンケー
ト調査を行い、その資料を参考にしながら分科会を進行する。

・分科会の進行役はガバナー補佐が行う。アドバイザーとして当該分区出身の地区役員がいるの
で必要に応じてアドバイス・コメントをお願いする。

・森ガバナーエレクト・後藤地区幹事は各分科会会場を回って約10分間「対話交流」を行う。
・分科会終了後は全体会議で各担当ガバナー補佐が報告する。（各5分以内）

次回委員会予定
　2024年 4月9日（火）　15時～16時 30分　ガバナー事務所
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森年度

地区チーム研修セミナー
日　時／2024年２月１７日（土）13：00～ 16：00
会　場／前橋商工会議所　２F　サクラ
出席者／保坂充勇ガバナー、パストガバナー、森　末廣ガバナーエレクト、森年度地区役員

森年度ガバナースタッフ
報告者／地区幹事　後藤圭一（桐生RC）

国際ロータリー第２８４０地区（２０２４－２０２５）森末廣ガバナー年度の地区チーム研修セミ
ナーが、ガバナー、パストガバナー、次年度ガバナー補佐、地区幹事、地区ラーニング・管理運営委員，
財務委員、地区委員会委員長を合わせて５９名の出席で開催されました。
森末廣ガバナーエレクトの開会挨拶の後、森田高史地区ラーニング・管理運営委員会副委員長から
地区チーム研修セミナーの目的の説明があり、研修が進められました。まず始めに森末廣ガバナーエ
レクトから国際協議会の報告がなされ、その後、国際ロータリー年次テーマ、地区方針の発表があり
ました。続いて、後藤圭一地区幹事から地区組織運営、松島宏明地区会計長から地区予算案について
説明がありました。休憩を挟んで、各委員会委員長予定者から事業方針案の発表、ガバナー補佐から
担当分区の現状と課題・方針発表がされました。
そして、後藤圭一地区幹事より、３月１６日に開催予定の会長エレクト・次年度幹事研修セミナー、
山形剛副幹事より、５月１９日に開催予定の地区研修・協議会についての説明がありました。その後、
足立進地区ラーニング・管理運営委員会副委員長よりまとめがあり、最後に保坂充勇ガバナーから講
評をいただき、地区チーム研修セミナーを終了いたしました。
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期　日／２０２４年１月６日（土）
会　場／富士スピードウェイ

伊勢崎東ロータリークラブ　会長　栗　原　成　次

令和６年１月６日に第２分区B伊勢崎東RC５名と同伊勢崎南RC５名の混成チーム10名で「第
１６回富士スピードウェイ・ママチャリ日本グランプリ」に参加してきました。どんなレースかと申
しますと富士スピードウェイコース１週４．５ｋｍをママチャリで交代しながらの６時間耐久レース
で、時間内に何週したかで競います。
富士山麓という事ですから寒さは想像つくと思いますが、何と当日朝３時伊勢崎出発で６時頃着い
たのですが予想通りの寒さでした。しかしながら既に非常に多くの参加者がテントを張っていて、我々
も空きスペースを探しテント張りし、早速デイキャンプ同様状態でコンロにてラーメン、お肉等々を
いただきながら正しくワイワイガヤガヤ状態で一人が走っていて交代までの間はこのミニパーティも
どきが続き本当に楽しい時間でした。
８時３０頃ラジオ体操そしてカウントダウンのもと９時スタートとなりました。標語通り「寒い・
キツイ・辛いは当たり前」で後半の登坂は殆どチャリ押しで息も絶え絶え状態でしたが、それにも増
して快晴のもと富士山の有姿に感動し、最高に楽しめた時間を共有し、加えて親睦を深められたこと
感謝です。
因みに440チームの参加で１位は39周、我等「狂走オジン連合ＥＡＳＴ＆ＳＯＵＴＨ」は402
位で15周でした。

クラブ寄稿　伊勢崎東ＲＣ・伊勢崎南ＲＣ
第 16 回ママチャリ日本グランプリ参加
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伊勢崎東ロータリークラブ

伊勢崎南ロータリークラブ
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2023-2024 年度　下期地区主要行事予定表

所　　　場目　　　　　　　項帯間時付　　日

2024年1月 7（日）～ 11（木） 国際協議会 ）加参トクレエーナバガ森（ ドンラーオ （フロリダ州）

日終 館会ータンセ屋問橋前会考選生学奨念記山米21 ）日（

午後 館会ータンセ屋問橋前第１回青少年交換ホストクラブオリエンテーション21 ）日（

午後 Gメッセ群馬第１回地区補助金予備審査会20 ）土（

午後28（日） ＤＥＩフォーラム 館会所議会工商橋前

午後24（土） ローターアクト年次大会 ロックハート城

午後17（土） 地区チーム研修セミナー（森年度主催） 前橋商工会議所会館

午後17（土） 第２回地区補助金予備審査会 Gメッセ群馬

午前2月 館会所議会工商橋前会告報EG・会員委問諮ーナバガ回４第17 ）土（

共愛学園高等学校23（金･祝） 午後 ロータリーデー　

3月 崎高ンタリポロトメルテホ会送歓・式了修生学奨念記山米後午  2 ）土（

ータンセいあれふ島金ーナミセ修研ALYR10 ）日（

インターアクト海外研修４日間

インターアクト海外台湾受入れ２日間

16（土） 終日 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（森年度主催） 桐生商工会議所

館会ータンセ屋問橋前ーナミセ員会新後午23 ）土（

Gメッセ群馬第３回地区補助金予備審査会後午23 ）土（

4月 13（土） 地区補助金最終審査会

14（日） 午前 新規米山記念奨学生カウンセラーセミナー・オリエンテーション 前橋問屋センター会館

館会ータンセ屋問橋前ンョシーテンエリオ生学奨念記山米規新後午14 ）日（

館会ータンセ屋問橋前談面格資生学奨念記山米後午14 ）日（

第２回青少年交換ホストクラブオリエンテーション

5月 19（日） 終日 地区研修・協議会（森年度主催） 館会化文民市生桐

25（土）～ 29（水） ルーポガンシ会大際国

6月 崎高ンタリポロトメルテホ会総会友学山米15 ）土（

崎高ンタリポロトメルテホ議会定選校定指生学奨念記山米15 ）土（

橋前ータスェチルヤイロ会員委問諮ーナバガ回５第後午22 ）土（

橋前ータスェチルヤイロ議会絡連同合員役区地新現後午22 ）土（

青少年交換受入学生歓迎会・夏季交換学生歓迎会

※本年度のインターアクト海外研修及び受け入れは中止となりました。

※

※
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年 月 日 曜日 周年 ク ラ ブ 名 場　　　　所
館会所議会工商橋前ＣＲ橋前07土11113202

岡富ズーュミアルテホCR央中岡富03土934202

崎高ﾝﾀﾘﾟﾎﾛﾄﾒﾙﾃﾎ・場劇術芸崎高CR崎高07土0334202

スレパオリプ崎勢伊CR崎勢伊07土2744202

崎高ーュビンラグルテホCRﾙﾗﾄﾝｾ崎高52土6

土8

44202

橋前ータスェチルヤイロCR央中橋前03土3144202

埼玉国際ゴルフ倶楽部CR岡藤06土0244202

川渋ルーェヴレプCRりどみ川渋03月･祝9244202

閣江臨

ニューミヤコホテル館林

前橋商工会議所会館

美喜仁桐生文化会館

2024 2 3 土

2024 2 10 土

エテルナ高崎

ティアラグリーンパレス

プラザアリア

2024 2 18 日

2024 2 25 日

2024 3 14 木

並木苑

塚越屋七兵衛2024 3 3 日

2024 1 27 土

CR西橋前06

土

81 土

1154202

2024 5

40 館林東RC

スレパオリプ崎勢伊CR東崎勢伊0364202

2023-2024年度　ＩＭ開催予定表

所　　場区　　　分日曜日月年
第１分区

第２分区Ａ

第２分区Ｂ

第３分区

第４分区Ａ

第４分区Ｂ

第５分区

第６分区
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日　　付 時間帯 項                 目 場          所
2023 年

9 月  1( 金 ) 森ガバナーエレクト事務所開設 　
10( 日 ) 10:30 ～ 第２回ガバナー諮問委員会（保坂年度主催） 前橋商工会議所会館

11 月 17( 金 ) 19 ～ 第１回ガバナー補佐会議 桐生倶楽部
12 月 9( 土） 13 ～ 第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

9( 土） 17 ～ 第３回ガバナー諮問委員会 ( 森年度用・保坂年度主催） ロイヤルチェスター前橋
9( 土） 18 ～ 森ガバナーエレクト壮行会（保坂年度主催） ロイヤルチェスター前橋

2024 年
1 月 7( 日 )~11( 木 ) 国際協議会（森ガバナーエレクト出席） オーランド ( フロリダ州）

29( 月 ) 15 ～ 第１回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所
2 月 17( 土 ) 第４回ガバナー諮問委員会・GE 報告（保坂年度主催） 前橋商工会議所会館

17( 土 ) 13 ～ 地区チーム研修セミナー 前橋商工会議所会館
19( 月 ) 第２回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

3 月 11( 月） ガバナー補佐会議 ガバナー事務所
16( 土 ) 10 ～ 会長エレクト・次年度幹事セミナー（PETS・SETS） 桐生商工会議所

4 月   7( 日 ) 13 ～ 第２回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋町センター会館
5 月 10( 金 ) クラブ管理運営セミナー 前橋問屋町センター会館

19( 日 ) 終日 地区研修・協議会　式典 桐生市市民文化会館
19( 日 ) 夜 地区研修・協議会　懇親会
25( 土 )~29( 水 ) 国際大会　 シンガポール

6 月 22( 土 ) 午後 第５回ガバナー諮問委員会（保坂年度主催） ロイヤルチェスター前橋
22( 土 ) 午後 現新地区役員合同連絡会議（保坂年度主催） ロイヤルチェスター前橋

( 青少年交換受入学生歓迎会・夏期交換学生歓迎会 )
7 月   1( 月 ) 森ガバナー事務所開設

第１回ガバナー諮問委員会
第３回地区ラーニング・管理運営委員会
インターアクト年次大会
( 青少年交換委員会（長期派遣学生壮行会）)

8 月   4( 日 ) ＲＬＩファシリテーター研修会 前橋問屋町センター会館
米山指定校説明会

25( 日 ) 13:30 ～ クラブ活性化ワークショップ 前橋問屋町センター会館
( 青少年交換長期受入学生歓迎会 )

9 月   7( 土 ) 地区大会記念ゴルフ大会 鳳凰ゴルフ倶楽部
第４回地区ラーニング・管理運営委員会
第２回ガバナー諮問委員会
第３回ガバナー補佐・委員長合同会議

14( 土 ) ロータリー財団補助金管理セミナー G メッセ
29( 日 ) 終日 ＲＬＩセミナー　Part Ⅰ 前橋問屋町センター会館

ロータリー野球大会　開会式　
ロータリー野球大会　開会式　予備日

10 月 米山記念奨学生カウンセラー研修会
地区米山研修セミナー
ロータリー野球大会　閉会式

19( 土 ) 午後 地区リーダーシップセミナー 桐生グランドホテル
19( 土 ) 夜 ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 桐生グランドホテル
20( 日 ) 終日 地区大会　式典 桐生市市民文化会館
20( 日 ) 夜 地区大会　懇親会 桐生市市民文化会館
27( 日 ) 終日 ＲＬＩセミナー　Part Ⅱ 前橋問屋町センター会館

RYLA 研修セミナー　１日目
RYLA 研修セミナー　２日目
( 青少年交換派遣学生選考会 )

11 月 24( 日 ) 終日 ＲＬＩセミナー　Part Ⅲ 前橋問屋町センター会館
12 月 米山記念奨学生選考会面接官オリエンテーション

米山学友会忘年会
第５回地区ラーニング・管理運営委員会

2024-2025 年度　年度前・上期地区主要行事予定表 ( 案） 

2024 年 3 月 1 日現在  

  
  

第 1地域 ロータリーコーディネーター補佐 中野 正美 （太田 RC） 

 
 
今年度ガバナーエレクトの皆様はオーランドに行くことが叶い、アーチック会長エレクトのテー

マ「ロータリーのマジック」を直接聴くことが出来たことは喜ばしく、また大変羨ましく思います。よ

り深く心に染み渡ったことでしょう。私は 2022－2023年度、ジェニファー・ジョーンズ RI会長

年度の地区ガバナーを務めさせていただきました。私の同期ガバナーは皆さんオーランドでの国際協議会に行くことが

出来ませんでした。新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で国際協議会を開催予定直前の 2021年 12月にな

り RIによりバーチャルのみで実施する方針が決定されたためでした。 

アーチック会長エレクトはスピーチの中で「ポリオ根絶」と「平和の構築」はロータリーの最優先事項ですと述べていま

す。そしてポリオ根絶に欠かせないのがパキスタン全土でワクチン接種に携わっているヘルスワーカーの女性たちだと述

べられ、パキスタンを訪問して彼女らに会うことにしているそうです。ポリオプラス・ソサイエティの促進も目標に挙げられ

ていました。 

もう一つの最優先事項の、平和の構築のためにロータリー会長平和会議 「分断された世界を癒す」を催すと話され

ています。ジェニファー・ジョーンズ元 RI会長がエレクトの時のスピーチ、zoomでの国際協議会で話したエピソードが

まさにロータリー平和フェローの素晴らしいインパクトでした。それはハンブルグのロータリアンから当時のジョーンズ会

長エレクトに助けを求める依頼の電話があったそうです。アフガニスタンのカブールで平和活動をしている若い女子学

生が、タリバン政権で危険にさらされている、何とかして避難する飛行機に乗せてあげることはできないかというもので

した。当時のジョーンズ会長エレクトは元ロータリー平和フェローのことを思い出し、連絡が取れて、1日もたたないうち

に避難者リストに加えられて、2日後の空港封鎖直前にヨーロッパ行きの飛行機に乗ることができた。これぞmagic of 

Rotaryだと言っていました。 

日本の場合、国際基督教大学のロータリー平和フェローセンターを支える資金は財団から大学に研究などに対する

資金は支給されていますが、いろいろな施設見学など見聞を広めるための活動に対する支援額が十分とは言えないと

いうお話（換算するとロータリアン一人あたり年間 15円の負担とのことです）を伺って、アーチック会長エレクトの平和

の構築の一環として、我が国のロータリー会員は国際基督教大学の平和フェローセンターへの支援を更に強化できれ

ばと考えます。 
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第 1地域 ロータリーコーディネーター補佐 中野 正美 （太田 RC） 

 
 
今年度ガバナーエレクトの皆様はオーランドに行くことが叶い、アーチック会長エレクトのテー

マ「ロータリーのマジック」を直接聴くことが出来たことは喜ばしく、また大変羨ましく思います。よ

り深く心に染み渡ったことでしょう。私は 2022－2023年度、ジェニファー・ジョーンズ RI会長

年度の地区ガバナーを務めさせていただきました。私の同期ガバナーは皆さんオーランドでの国際協議会に行くことが

出来ませんでした。新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で国際協議会を開催予定直前の 2021年 12月にな

り RIによりバーチャルのみで実施する方針が決定されたためでした。 

アーチック会長エレクトはスピーチの中で「ポリオ根絶」と「平和の構築」はロータリーの最優先事項ですと述べていま

す。そしてポリオ根絶に欠かせないのがパキスタン全土でワクチン接種に携わっているヘルスワーカーの女性たちだと述

べられ、パキスタンを訪問して彼女らに会うことにしているそうです。ポリオプラス・ソサイエティの促進も目標に挙げられ

ていました。 

もう一つの最優先事項の、平和の構築のためにロータリー会長平和会議 「分断された世界を癒す」を催すと話され

ています。ジェニファー・ジョーンズ元 RI会長がエレクトの時のスピーチ、zoomでの国際協議会で話したエピソードが

まさにロータリー平和フェローの素晴らしいインパクトでした。それはハンブルグのロータリアンから当時のジョーンズ会

長エレクトに助けを求める依頼の電話があったそうです。アフガニスタンのカブールで平和活動をしている若い女子学

生が、タリバン政権で危険にさらされている、何とかして避難する飛行機に乗せてあげることはできないかというもので

した。当時のジョーンズ会長エレクトは元ロータリー平和フェローのことを思い出し、連絡が取れて、1日もたたないうち

に避難者リストに加えられて、2日後の空港封鎖直前にヨーロッパ行きの飛行機に乗ることができた。これぞmagic of 

Rotaryだと言っていました。 

日本の場合、国際基督教大学のロータリー平和フェローセンターを支える資金は財団から大学に研究などに対する

資金は支給されていますが、いろいろな施設見学など見聞を広めるための活動に対する支援額が十分とは言えないと

いうお話（換算するとロータリアン一人あたり年間 15円の負担とのことです）を伺って、アーチック会長エレクトの平和

の構築の一環として、我が国のロータリー会員は国際基督教大学の平和フェローセンターへの支援を更に強化できれ

ばと考えます。 
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第 1地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 石黒 秀司（郡山 RC） 

 

2019-20年度当 2530地区公共イメージ・IT委員会が 2,000 人規模で行ったアンケート

から興味ある設問・回答をご紹介いたします。 

■公式ロゴ 見たことがありますか？ ・・あるが、16％。（ほんとか？？・・愕然！！） 

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」という団体について、見たり聞いたりしたことはありま

すか？・・あるが、55％。委員会コメント「公式ロゴ認知度に反し意外に多い印象」「40歳代が分岐点。40歳代が 52％、

50 歳代が 66％、60 歳代が 80％、70 歳代が 80％。しかし、２０、30 歳代は、30％程度。男女比では、男性の割合

が高い」 

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」はどんな活動をしている団体だと思いますか？ 

全く知らない-32％、地域の社会奉仕ボランティア活動-17％、会員同士の親睦・交流-14％ 

会員の職業をとおした地域貢献-12％。・委員会コメント「知っている方の中でも青少年育成活動（4％）と疾病予防根絶

活動（1％）の認知度が低い」（えっ、ポリオ根絶が 1％？？） 

 では、愕然のアンケート結果を受け、公共イメージ向上戦略をどう取ってきたのか？残念ながら地区もクラブも個人も

積極的な動きは、なかったと反省の極み！！！！ 

新公式ロゴに変わったのが 10年以上も前。どうでしょう。周りでつけているのは、極々一部の方のみです。まずは、公

式ロゴバッジをつけましょう。そして、積極的に他の会員に公式ロゴバッジをつけるよう猛烈アピールしましょう。さらに、

いつも
．．．

つけるようにと。 

ロータリー所属の喜びと矜持をもって、バッジをいつも
．．．

つけていたことが、読み取れる先輩のエッセイを目にします。例

えば、「伊達にはつけぬ襟のバッチ」（大阪 RC村田省蔵氏）「バッジは見ている」（福島南 RC佐藤佶氏）など。「バッジを

つけている以上、自己を律し、ロータリアンらしからぬ行動はとれない。」「自己成長の意識をもって、例会等に出席し、

多くの会員と意見交換を行い、他の良質なロータリアンの良い部分を学び、自己に取り入れ、立派な人間になる。」・・「い
．

つも
．．
バッジ着用」の上で「立派な人間への成長と誇りあるロータリアンの諸々の行動」これが公共イメージ向上の必要条

件です。「あんな立派な方がロータリアンなら、私も入りたい」「あのような方と話したい」コツコツ音が出る位の個々のい

つもの行動が、公共イメージ向上につながります。やるのか。やらないのか。ロータリーの未来は、私たちの手中にあり、

澎湃のごとく大きなうねりになるかもしれません。 
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第 1地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 石黒 秀司（郡山 RC） 

 

2019-20年度当 2530地区公共イメージ・IT委員会が 2,000 人規模で行ったアンケート

から興味ある設問・回答をご紹介いたします。 

■公式ロゴ 見たことがありますか？ ・・あるが、16％。（ほんとか？？・・愕然！！） 

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」という団体について、見たり聞いたりしたことはありま

すか？・・あるが、55％。委員会コメント「公式ロゴ認知度に反し意外に多い印象」「40歳代が分岐点。40歳代が 52％、

50 歳代が 66％、60 歳代が 80％、70 歳代が 80％。しかし、２０、30 歳代は、30％程度。男女比では、男性の割合

が高い」 

■「ロータリークラブ」または「ロータリー」はどんな活動をしている団体だと思いますか？ 

全く知らない-32％、地域の社会奉仕ボランティア活動-17％、会員同士の親睦・交流-14％ 

会員の職業をとおした地域貢献-12％。・委員会コメント「知っている方の中でも青少年育成活動（4％）と疾病予防根絶

活動（1％）の認知度が低い」（えっ、ポリオ根絶が 1％？？） 

 では、愕然のアンケート結果を受け、公共イメージ向上戦略をどう取ってきたのか？残念ながら地区もクラブも個人も

積極的な動きは、なかったと反省の極み！！！！ 

新公式ロゴに変わったのが 10年以上も前。どうでしょう。周りでつけているのは、極々一部の方のみです。まずは、公

式ロゴバッジをつけましょう。そして、積極的に他の会員に公式ロゴバッジをつけるよう猛烈アピールしましょう。さらに、

いつも
．．．

つけるようにと。 

ロータリー所属の喜びと矜持をもって、バッジをいつも
．．．

つけていたことが、読み取れる先輩のエッセイを目にします。例

えば、「伊達にはつけぬ襟のバッチ」（大阪 RC村田省蔵氏）「バッジは見ている」（福島南 RC佐藤佶氏）など。「バッジを

つけている以上、自己を律し、ロータリアンらしからぬ行動はとれない。」「自己成長の意識をもって、例会等に出席し、

多くの会員と意見交換を行い、他の良質なロータリアンの良い部分を学び、自己に取り入れ、立派な人間になる。」・・「い
．

つも
．．
バッジ着用」の上で「立派な人間への成長と誇りあるロータリアンの諸々の行動」これが公共イメージ向上の必要条

件です。「あんな立派な方がロータリアンなら、私も入りたい」「あのような方と話したい」コツコツ音が出る位の個々のい

つもの行動が、公共イメージ向上につながります。やるのか。やらないのか。ロータリーの未来は、私たちの手中にあり、

澎湃のごとく大きなうねりになるかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

補助金について 

  
第 1地域 ロータリー財団地域コーディネーター補佐 中川 高志 （大宮 RC） 

 
 

2013年 4月未来の夢計画が承認され、補助金のプロセスはシンプルとなり、管理運営と意思

決定は地区にゆだねられるようになりました。その結果補助金の管理運営費の削減と持続可能

性を最大限に生かすことにより寄付を有効に活用できるようになりました（資金の 88％は補助金

プログラム運営に費やされています）。そして現在、ポリオプラスとロータリー平和センターを除く

人道的および教育的プログラムは地区補助金、グローバル補助金の 2種類に統合されています。この未来の夢計画の

資金モデルは「エジソン賞」（優れた新商品、サービス、マーケティングなどに贈られる権威のある賞）を受賞しています。 

そしてロータリー財団はチャリティーナビゲーターによる慈善団体への最高評価を毎年受賞しています。 

 ご存じのように、地元や海外でのプロジェクトに活用できる DDF として 50％が配分されます。さらにその 50％まで

が地区補助金として「財団の使命に沿う」という条件を満たせば地区の裁量で自由に使うことができます。2770地区

では全クラブに小口で配分するとともに 5000～10,000 ドルの大口枠を公募しています。地域の文化に即した奉仕活

動に活用しています。また、大口枠はグローバル補助金プロジェクトの前段階的な意味合いも考慮して運用しています。 

 測定可能・持続可能な成果のあるプロジェクトをより多く推進するため、7つの重点分野（基本的教育と識字率向上、

地域社会の経済発展、疾病予防と治療、母子の健康、平和構築と紛争予防、水と衛生、環境）に絞った補助金がグロー

バル補助金です。未来の夢計画以前は測定・持続可能な成果に乏しい小さなプロジェクトが 80％に及んでいましたが

徐々に成果は上がり 2022―23年度では世界で 1092件 5,500万ドルもの授与額になっています。日本では 80

件 154万ドルの承認です。2770地区では通算 47件で比較的活発にグローバルプロジェクトを推進しています。クラ

ブ単独でプロジェクトに取り組むには少し難易度は高めですが、地区財団委員会、日本事務局は支援を惜しみません。

わたくし自身も 2015－16（井原）年度財団部門委員長として、セブで VTT（GG1637229 Ultrasonic 

Diagnostic Device For Early Detection ）をしてきました。計画段階から苦労の連続でしたが実りある心に残る

プロジェクトだったと思っています。 

 ぜひ皆様のクラブでもチャレンジしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



26    GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

 

～情熱と可能性に出会う場所～ シンガポール国際大会に参加しましょう  

  
第 1地域 シンガポール国際大会推進委員 久木 佐知子 （旭川西 RC） 

 
 
ロータリーの国際大会は新たな発見をする絶好の機会といわれています。今年の大会はシ

ンガポールで開かれます。世界中のロータリアンやローターアクトが一堂に会し、友情を深め、

知識を学びながら、わくわくするような一流のエンターテインメントも楽しむことができます。 

 私ももちろん参加する予定です。開会式や本会議のほかに注目しているのは「環境」や「平和」の分科会です。 

斬新なアイデアとテクノロジーで緑化推進に取り組み、平和の理念や多様性が息づくシンガポールで、専門家の講演や

世界の会員の声を聞いてみたいと思います。会場ではインターネットのアプリを使ってスマートフォンで同時通訳を聞く

ことができます（イヤホンをご用意ください）。また、期間中はバスやMRTなど公共交通機関が無料で利用できます。 

 世界のロータリアンとの交流も楽しみのひとつです。友愛の家の売店ではロータリー関連グッズが購入できます。一昨

年のヒューストン大会では年度のテーマがプリントされた生地を購入しました。帰国後に蝶ネクタイやポーチに仕立て、

蝶ネクタイは同期ガバナーの皆さんにプレゼントし、ロータリーイベントの際にはお揃いで着用してくれました。ポーチは

女性会員に贈り、のちにジェニファー・ジョーンズ RI 会長にもお渡しすることができました。国際大会の思い出のひとつ

です。 

 昨年のメルボルン大会には、私の所属する２５００地区からローターアクトクラブの地区代表が参加しました。彼にとっ

て初の海外旅行がロータリーの国際大会で、スタジアムでの開会式や地区ナイトでの体験は一生忘れられない思い出

になったことでしょう。 

 国際大会に家族や友人を誘って参加するのもお勧めです。会場のマリーナベイ・サンズ・エキスポ＆コンベンションセン

ターの周辺には観光スポットがたくさんあります。 

 多くの皆さんと現地でお会いできるのを楽しみにしています。 
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合計

第
３
分
区

高崎

高崎南

高崎シンフォニー

高崎セントラル

高崎北

高崎東

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

合計

合計

伊勢崎南

伊勢崎東

第
２
分
区
Ａ

桐生

桐生南

桐生西

前橋南

前橋中央

第
１
分
区

前橋北

合計

桐生赤城

前橋西

前橋東

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

前橋

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))
MMyyRRoottaarryy登登録録率率
（（22月月1199日日現現在在））

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

登録率
（2月19日現在）

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

純純増増減減((女女性性)) 自自ククララブブ出出席席率率

出席報告（1月末現在）・MyRotary登録率

合計

第
３
分
区

高崎

高崎南

高崎シンフォニー

高崎セントラル

高崎北

高崎東

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

合計

合計

伊勢崎南

伊勢崎東

第
２
分
区
Ａ

桐生

桐生南

桐生西

前橋南

前橋中央

第
１
分
区

前橋北

合計

桐生赤城

前橋西

前橋東

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

前橋

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))
MMyyRRoottaarryy登登録録率率
（（22月月1199日日現現在在））

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

登録率
（2月19日現在）

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

純純増増減減((女女性性)) 自自ククララブブ出出席席率率
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藤岡北

富岡中央

第
６
分
区

富岡

藤岡

安中

合計

碓氷安中

富岡かぶら

渋川みどり

合計

中之条

沼田中央

渋川

沼田

草津温泉

第
４
分
区

館林

大泉

館林ミレニアム

合計

館林西

館林東

藤岡南

第
５
分
区

新田

太田中央

第
４
分
区
Ａ

太田

太田西

太田南

合計

年度初
(女性)

当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率 登録率
（2月19日現在）
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新会員紹介

氏　名　石井　賢一
クラブ　前橋中央RC
入会日　2024年2月1日
職業分類　飲食業
勤務先　和粋
役　職　店主
推薦者　五十嵐　力

氏　名　宮平　夏美
クラブ　伊勢崎RC
入会日　2024年1月10日
職業分類　不動産建築業　
勤務先　㈱Flattower　 
役　職　代表取締役
推薦者　神﨑大輔、宮澤秀利
　　　　塩谷孝行

氏　名　須永　正儀
クラブ　高崎北RC
入会日　2024年1月17日
職業分類　工業薬品
勤務先　㈱ミツワ化学
役　職　代表取締役
推薦者　堀込敏彦

氏　名　小池　達哉
クラブ　高崎北RC
入会日　2024年2月7日
職業分類　住宅建設
勤務先　 ㈱ＳＯＵ
役　職　代表取締役
推薦者　富澤太郎、北形信也

氏　名　片山　翔平
クラブ　桐生RC
入会日　2024年1月15日
職業分類　包装資材製造販売
勤務先　オカベパックス㈱
推薦者　桑原志郎

氏　名　山田　和重
クラブ　群馬境RC
入会日　2024年1月25日
職業分類　一級建築士
勤務先　㈱HUG design ハグデザイン
役　職　代表取締役
推薦者　竹内正久

氏　名　田島　敏之
クラブ　高崎北RC
入会日　2024年1月17日
職業分類　一般弁護士
勤務先　弁護士田島敏之法律事務所
役　職　所長
推薦者　室賀康志、井上幸己

氏　名　森　昌彦
クラブ　大泉RC
入会日　2024年2月14日
推薦者　槻岡行支、杉本保典
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氏　名　橋田　高明
クラブ　館林東RC
入会日　2024年1月10日
職業分類　麺類販売
勤務先　 ㈱花山うどん
役　職　代表取締役社長
推薦者　三田博行

氏　名　鑓田　貞雄
クラブ　館林東RC
入会日　2024年1月10日
職業分類　材木販売
勤務先　鑓田木材㈱
役　職　代表取締役
推薦者　三田博行

氏　名　千明　孝夫
クラブ　渋川RC
入会日　2024年1月18日
職業分類　旅館
勤務先　㈱千明仁泉亭
役　職　代表取締役
推薦者　横手誠二

氏　名　廣木　克之
クラブ　富岡中央RC
入会日　2023年12月14日
職業分類　IT情報サービス業
勤務先　ヒロキＩＴサポート
役　職　代表
推薦者　佐藤純代

氏　名　金本　和之
クラブ　渋川RC
入会日　2023年12月21日
職業分類　化学薬品製造業
勤務先　日本カーリット㈱群馬工場
役　職　工場長
推薦者　佐藤秀樹

氏　名　佐藤　仁哉
クラブ　富岡中央RC
入会日　2023年12月7日
職業分類　金属加工
勤務先　㈱サトウスチール
役　職　代表取締役
推薦者　尾高清文、佐藤純代
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年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率
年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率

新新会会員員　　入入会会実実績績報報告告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

第
１
分
区

前橋中央

第
４
分
区
Ａ

合合計計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

太田西

太田南

新田

太田中央

第
２
分
区
Ｂ

合合計計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合合計計

第
２
分
区
Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

合合計計

第
４
分
区

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合合計計

合合計計

第
５
分
区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を表
記しております。退会者数はカウントしておりません。
よって各クラブの現在の会員数を示すものではありませ
ん。

第
３
分
区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合合計計

合合計計

富岡かぶら

第
６
分
区

新会員　入会実績報告（1 月末現在）
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訃　報

氏　名／…川　口　修　平　
クラブ／高崎南ロータリークラブ
入会日／2001年 10月 2日
逝去日／2024日 1月９日
享　年／75歳
勤務先／ (株 ) 川口商店
役　職／代表取締役

【ロータリー歴】
2005～ 2006年度　新世代奉仕委員長
2008～ 2009年度　幹事
2011～ 2012年度　ロータリー財団委員長
2012～ 2013年度　未来の夢委員長
2014～ 2015年度　副会長（会長ノミニー）
2015～ 2016年度　会長エレクト
2016～ 2017年度　会長
2017～ 2018年度　直前会長（研修リーダー）
2019～ 2020年度　理事
2022～ 2023年度　理事

ベネファクター
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
第３回米山功労者

【追悼文】
川口　修平　さんへ
修平さん、こんなに早くお別れの日がこようとは思ってもおりませんでした。私たちロータリーク
ラブ会員は、悲しみでいっぱいです。
修平さんにはいろいろご指導いただき、相談させていただきました。修平さんが会長の時、7月1
日最初の例会です「川鍋くん財団の委員長やって」と、突然言われたときは驚きましたが、「修平さ
んが会長の時は何でもやりますよ」と言っていましたので喜んでさせていただきました。事情がある
にせよ私をこんな緊急の時に指名していただき感謝しています。その時頑張ったおかげで、高井年度
私が幹事をするときにはばっちり地区補助金をいただきました。また、地区に対して積極的に出向さ
れていた修平さんに、出向の相談をさせていただいた時も気持ちよく相談に乗ってもらい、また地区
の方にも話をして頂き、来年は地区に出ようかなと考えています。今年度になり最初の会長の日の例
会で終わった後「いい話だったよ、これからも楽しみにしているよ」と言ってもらい、会長としてい
いスタートが切れたと思います。それからも会長の日は修平さんにいい評価をもらえるよう頑張った
つもりです。まだ半年会長は残っていますが、天国で出来の悪い会長を見守ってください。
修平さんの温もりに満ちた数々のお話は私の心から消えることはないでしょう。
川口修平さん、さようなら、安らかにお眠りください。

高崎南ロータリークラブ　会長　川　鍋　太　志
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訃　報

氏　名／宮　本　昌　行
クラブ／安中ロータリークラブ
入会日／2016年 10月 4日
逝去日／2024年 1月25日
享　年／57歳
勤務先／管洸精器（株）
役　職／代表取締役

【ロータリー歴】
2019－ 2020年度　クラブ会長エレクト

【追悼文】
　2024年1月25…日に宮本昌行さんがご逝去されました。覚悟はしていましたが突然の訃報を受け、
大変驚きました。
　宮本さんは2019-2020年度のコロナ禍の時に会長エレクトであり、私が次年度幹事と言う間柄
でした。2021年を迎えた1月初めに体調が悪いと相談を受け、病院に行った結果会長は出来そう
もないとの事でした。
　4年間の闘病中、時々例会に出席することもありました。また、春には安政の遠足に参加したり頑
張っていた宮本さんの姿が今でも目に浮かびます、志半ばで本人ももっともっと一緒にロータリー活
動を楽しみたかったのではないかと思います。
　今後もクラブを見守っていてください、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

安中ロータリークラプ　パスト会長　櫻　井　正　睛
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ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して

ガバナー事務所に関して

月信への寄稿のお願い

• 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付し保坂
充勇ガバナー事務所 hosaka@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像が
ある場合は、デジタルデータでお送りください。
• 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、
次月号の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦
者氏名を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送
りください。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、
ご連絡をお願いいたします。

• ガバナー事務所の開所時間は午前9時30分から午後５時となっておりますのでよろしくお
願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。

• 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた
奉仕事業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？
原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしてい
ただければ翌月号に掲載させていただきます。

表紙の写真

元ローターアクトが教える、一度は行ってほしい群馬県周辺の魅力的な場所。

撮影者／岸　大祐（元沼田ローターアクトクラブ）

撮影地／沼田市上発知の枝垂れ桜
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保坂充勇ガバナー事務所
〒 371-0855 群馬県前橋市問屋町 2-2　前橋問屋センター会館 1F

TEL.027-212-2840　FAX.027-212-2841


